

**AVIS D'EXPERT**

# Urgence et aide à la décision : le double rôle de la location de chaufferie mobile dans les projets menés par Axima

Spécialisée dans les métiers de service à l'énergie, la société Axima propose des services d'installation et de maintenance en Chauffage, Ventilation et Climatisation (CVC). Dans le cadre des projets réalisés, la location de chaufferie mobile se révèle être une solution indispensable lors de maintenance d'équipements. Retour sur un projet mené conjointement par Axima et son partenaire Chaudières Location, spécialiste de la location de chaufferies mobiles.



## COMMENT S'INTÈGRE LA LOCATION DE CHAUFFERIES DANS VOS PROJETS ?

**Clovis Jeandel :** Nos clients nous appellent à la suite d'une panne de chaufferie et/ou lors du changement de leur système de chauffe. Dans des métiers de service comme les nôtres, la location d'équipement comme les chaufferies mobiles joue un rôle primordial, mais aussi double, dans nos projets.

Concrètement, la chaudière temporaire permet d'assurer la continuité d'activité avec du chauffage en temps et en heure, tout en maîtrisant son



**Clovis Jeandel,**  
Chargé d'affaires  
travaux chez Axima,  
groupe Equans



**Caroline  
Baudassé,**  
Consultante  
Communication

budget. Cette solution permet parallèlement un temps de réflexion pour mûrir un projet de rénovation qui soit cohérent et adapté aux attentes.

## POURRIEZ-VOUS NOUS PARLER D'UN CLIENT AUPRÈS DUQUEL VOUS ÊTES INTERVENUS DERNIÈREMENT ?

**C.J. :** Nous avons été sollicités par un grand fabricant textile français. Sa problématique était l'obsolescence de sa chaudière vapeur qui n'était plus en état de fonctionnement et ne répondait plus à ses besoins. Un jour, la chaudière assurant le chauffage du hall de production, tombe en panne. Cette dernière n'étant

plus adaptée aux méthodes de travail, se pose alors la réflexion de rénover entièrement le système de chaufferie.

Il est toujours bien difficile de prévoir avec précision le moment où votre équipement va s'arrêter de fonctionner. Chez notre client, la chaudière était vieillissante et elle a cessé de fonctionner à l'arrivée de l'hiver. A cette période où le chauffage est très sollicité, nous ne conseillons pas de démarrer de nouveaux travaux de chaudière de grosse puissance.

La priorité court terme était que notre client passe un hiver serein avec la continuité de son activité, pour ensuite l'accompagner sur son projet de rénovation. Louer une chaufferie mobile est une solution adaptée à tous points de vue : réponse à un besoin urgent, aide au choix d'une solution et maîtrise du budget.

### CONCRÈTEMENT, COMMENT AVEZ-VOUS MENÉ LE PROJET ?

**C.J. :** Très rapidement, nous avons fait appel à Chaudières Location avec qui nous avons déjà travaillé. Ils nous ont accompagnés sur la définition et la mise en service de la chaudière mobile pour prendre le relai de celle défectueuse ; et



cela, dans des délais ultra courts. En plus des accessoires nécessaires tels que câbles, flexibles, ... l'équipe nous a proposé d'équiper la chaudière containerisée d'un Compteur d'Energie Thermique (CET) pour nous aider à bien mener le projet de réflexion de la nouvelle chaudière. Nous avons démarré l'étude de faisabilité

du projet afin de proposer une chaufferie technique performante et en conformité réglementaire.

Nous nous sommes aidés des relevés journaliers du CET associé à une sonde de température extérieure pour déduire leurs besoins énergétiques. Cela nous a permis de définir la puissance de la chaudière définitive tout en limitant la consommation d'énergie.

### POUR VOUS, QUELS SONT LES POINTS DÉCISIFS DANS LE CHOIX D'UN PARTENAIRE COMME CHAUDIÈRES LOCATION ?

**C.J. :** Nous nous devons de nous entourer des meilleurs partenaires. Tout au long de notre démarche, nous privilégions la proximité par le biais de nos agences régionales et de partenaires locaux.

Avec Chaudières Location, les réponses sont claires et rapides. C'est du clé-en-main. Dans le cadre de ce projet mené ensemble, nous avons préalablement échangé sur la chaufferie mobile la plus adaptée. Puis, un expert est venu vérifier la méthode de pose, le passage des flexibles, ... Leur approche nous met en confiance ●

Propos recueillis par Caroline Baudassé



**Fabien Forster,**  
Directeur associé  
de Chaudières  
Location

### L'avis de l'expert en location de chaufferie mobile.

« Pour ce projet, il était essentiel d'assurer la continuité du service de chauffe pour maintenir l'activité de l'entreprise dans de bonnes conditions, tout en respectant un délai très court pour l'installation et la mise en service, mais pas seulement. Notre rôle a été de conseiller en amont sur le meilleur équipement temporaire nécessaire en termes d'énergie, de puissance, de capacité à atteindre la température souhaitée, ... mais aussi d'accompagner l'analyse de son fonctionnement pour évaluer le besoin réel de chauffe dans l'entreprise. Le Compteur d'Energie Thermique a été une solution complémentaire intéressante pour aider à la réflexion du client sur son projet de renouvellement des équipements de chaufferie fixes.

Chez Chaudières Location, nous mettons tout en œuvre pour accompagner nos clients quel que soit le degré d'urgence mais aussi pour les aider plus globalement sur leurs besoins de chauffage et eau chaude. Nous nous appuyons sur notre expertise en génie thermique de plus de 20 ans, avec une large gamme de chaufferies et accessoires, pour apporter une réponse technique personnalisée selon la situation du client, qu'ils s'agisse de panne, d'arrêt pour maintenance, ou de process thermique industriel, ... »

Retrouvez plus d'informations sur : [www.chaudieres-location.com](http://www.chaudieres-location.com)